

## Kindersozialfonds Reinheim e.V.

## Sommerfest mit einer Spende der "Bundesliga-Tipp-Gemeinschaft Weinhof"

Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. hatte in seiner Septembersitzung nicht nur fünf neue Anträge für 14 Kinder zu beraten, sondern auch neun Anträge für 18 Kinder, die allesamt in den Sommerferien gestellt worden sind, nachzubearbeiten. Auch das vergangene Sommerfest im Kultlokal "Weinhof" in Reinheim wurde nochmals ausführlich besprochen.

Zum Sommerfest am 19. August 2017 im Kultlokal "Weinhof" Reinheim konnte der 1. Vorsitzende Hans-Jürgen Köttner rückblickend nur positives berichten. Die zum zweiten Mal für den Kindersozialfonds Reinheim e.V. unentgeltlich auftretende Classic-Cover-Rock-Band "Dusty Patina" heizte den über 100 Gästen im Kultlokal mächtig ein, und sorgte mit ihrem Musikprogramm für eine ausgelassene Stimmung. Das Weinhof-Team sorgte für eine tolle Bewirtung mit reichlich Würstchen vom Grill. Während ausgiebig gefeiert und getanzt worden ist, wurde natürlich auch die Spendenbox herumgereicht, so dass an diesem Abend 523 € gesammelt werden konnten. Darüber hinaus spendete die "Bundesliga-Tipp-Gemeinschaft Weinhof" überraschend 450 € an den Kindersozialfonds Reinheim e.V. Ein Spendencheck wurde während der Konzertpause von Jürgen Marx an den sichtlich erfreuten 1. Vorsitzenden Hans-Jürgen Köttner überreicht.

Der gesamte Erlös des Sommerfestes kommt allen benachteiligten Reinheimer Kinder zu Gute. Der Vorstand des Kindersozialfonds Reinheim e.V. bedankt sich bei der Band "Dusty Patina", beim Weinhof-Team und bei allen Spendern und Unterstützer für das sehr gute Gelingen des Sommerfestes.

cl